



## Moselle Le béton magnifie le site verrier de Meisenthal

**I**naugurés à l'automne dernier, deux bâtiments en béton marquent l'entrée dans une nouvelle ère du site verrier de Meisenthal (Moselle) : les extensions de 400 m<sup>2</sup> SP chacune mettent en valeur le complexe culturel, dont la réhabilitation est portée par la communauté de communes du Pays de Bitche

pour un investissement de 14,5 M€ HT. Seuls leurs revêtements de façade, respectivement en panneaux préfabriqués et en béton bouchardé, permettent de différencier ces ouvrages dessinés par le parisien Freaks Architecture associé au new-yorkais SO-IL, lauréats du concours international d'architecture.

Après cette phase qui comprenait la restructuration partielle de la halle de concerts, le projet se poursuivra jusqu'à début 2021 par la construction d'un bâtiment d'accueil et la rénovation du musée du Verre. ● P.B.